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第１学期、大変お世話になりました。ありがとうございました。 

  ４月１３日からスタートした２０２４年度の第１学期が終了しました。１０日間という限られた日数では

ありましたが、国語と算数/数学の学習を中心に、社会や理科の学習にも取り組んできました。また、

始業式、入学式、こどもの日集会など、日本を十分に感じてもらえるような学校行事も経験してきました。

これら補習授業校での様々な活動を通して、お子様方は着実に成長してきているのではないでしょう

か。家庭での学習課題に対しましては、保護者の皆様方からたくさん

のサポートをいただきました。ありがとうございました。 

 いよいよ冬休みです。朝晩だいぶ冷え込むようになってまいりました

ので、健康管理を心がけてください。そして、元気で楽しい冬休みを

過ごし、気分を新たに第２学期を迎えてほしいです。 

 保護者の皆様方には１学期間大変お世話になりました。２学期も本

校の取組に対しましてご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

理科・生活科学習日 

 ５月２５日の５・６校時に理科と生活科の学習を行いました。年に２回しかない理科と生活科の学習

の機会ですから、子供たちが意欲的に取り組めるよう、各担任がアイディアを絞りました。楽しそうに学

習に取り組む子供たちの姿から、理科・生活科学習日が貴重な学びの機会であったことを感じました。

また、自分なりに工夫しながらモノづくりに取り組むこと、実験を通し

て仮説を検証していくことなどは、子供たちが好きな活動であることを

改めて感じました。第２回目の理科・生活科学習日を１１月１６日に予

定しておりますので、次回も充実したものとしていきたいです。 

 保護者の皆様にはお弁当のご準備をいただき、ありがとうございま

した。おいしそうにお弁当を食べる子供たちの姿を見て、こちらが大

変幸せな気持ちになりました。 

【理科・生活科の学習の様子】  

                                                     

 

 

 

 

 

 

    小１：冬を楽しもう               小４：電池のはたらき           中２、中３：見えない力                 



全校朝会のスピーチから                     

                                  中学部３年  塚本 まあやさん  ５月２５日（土） 

 皆さん補習校は好きですか？ 

 私は友達に会える事と運動会や補習校祭りは好きだけど、毎週の漢字テストや

宿題が嫌いでした。でも私が小学生 3 年生の時に、いいアイディアを思いつき、そ

れからは宿題が楽しくなりました。 

 それは、自分の好きなことと嫌いなことを組み合わせてやることで、嫌いなことさ

え楽しめるという方法です。私の場合は、音楽とスポーツが好きなので、漢字の音

読みの曲を作って歌ったり踊ったり、スケートボードや自転車に乗りながら、楽しん

で覚えました。これは不思議ですが、この方法を取り入れてから、もっと覚えられるようになりました。 

 皆さんもぜひ自分の好きなことや得意なことと組み合わせてやってみてください。きっと来週の漢字テストは 100

点満点でしょう。（笑） 

 補習校の宿題が嫌でもうやめたいと思ったこともあったけれど、現地校では得られない経験がたくさんできて、中

学３年生まで続けてきて本当に良かったと思います。皆さんも補習校が嫌いと思う時があるかもしれませんが、楽

しめる方法をみつけて頑張って続けてください。ありがとうございました。 

 

中学部３年 ナイト 慈奈 グレースさん  ６月８日（土）  

 皆さんおはようございます 

 皆さんは今まで違う学校に転校したり、ちがう国や町などへ引っ越したりしたことは

ありますか？今日ここに座っている中の何人かの人達は日本からオーストラリアへ

引っ越した事があるかもしれません。私は人生で五つの学校を転校した経験があり

ます。今日の私のスピーチは、私の個人的な経験を踏まえて、転校の良い点と大変

なことについて話したいと思います。 

 私が通った学校の一つは東京にある学校で、小学一年生から三年生までを過ごし

ました。小学四年生からオーストラリアのニューサウスウェールズ州のコフスハーバーに移り、そこで小学校を卒業

しました。日本の小学校と比べて、オーストラリアの学校ではルールが少なくて、自然の環境に学校がある事でび

っくりしました。中学校からはゴールドコーストに移りました。新しい環境や友人関係で苦労し、今の学校でおちつく

まで、何度か転校を重ねました。 

 まず国を、次に州を、そしてたくさんの学校を転々とする経験を通して、多くの友達と別れなければならなくなった

り、新しい環境や新しい人に慣れたりするなどの苦労があり、新しい友達を作るのはいつも大変でした。この苦労

が引っ越しを要するに当たって大変な事だと思います。 

 しかし、この引っ越しの苦労を通じて、良いこともたくさんありました。その 1 つは、たくさんの人に出会えたことで

す。さまざまな人に会って話をしていく中で、それぞれの人が私と同じように語るべきストーリーを持っていることを

理解する重要性を学びました。また、引っ越しは私に大きな自信をつけるのにも役立ちました。なぜなら、新しい学

校に初めて通うとき、新しい学校の生徒たちと知り合うために、自分からさまざまな人と話していかなければならな

いからです。今こうして皆さんの前に立ってスピーチをすることも少し緊張していますが、もし引っ越しや転校の経

験がなかったら、自信を持ってこのようなことはできなかったと思います。 

 皆さんの中にはこれから転校したり、国や州を跨いだ引っ越しを予定している人もいるかもしれません。私も引っ

越しや転校前にそうだったように、不安な気持ちを抱えているかもしれません。もしそうなら、私がこのスピーチでお

話ししたように、さまざまな人に出会ったり、自信をつけるチャンスだと思ってみて下さい。ありがとうございました。 

※体験を通して学んだことを、自分の言葉でしっかりと述べていました。とても説得力のあるスピーチですね。 



今後の主な行事予定 

・７月 ６日（土）第２学期始業式 七夕集会    ・ ９月２８日（土）第３学期始業式       

・７月１３日（土）社会科学習日            ・１１月 ２日（土）補習校祭  

・７月２０日（土）補講①  ９月７日（土）補講②   ・１１月１６日（土）理科学習日 入学説明会  

・８月１７日（土）運動会 予備日（３１日）      ・１１月２３日（土）社会科学習日 

・９月１４日（土）第２学期終業式           ・１２月 ７日（土）第 3 学期終業式 ※文集原稿締め切り 

教育相談を実施しております。（～１０月２６日） 

 １学期の後半から教育相談を開始いたしました。１５分程度の限られた時間ではありますが、担任と

保護者の皆様とで、お子様方のより良い育ちに向けた情報交換をさせてい

ただく場と捉えております。本校の授業日は週に１日ではありますが、現地

校とはまた違った貴重な学びを提供したいと考えております。また、保護者

の皆様と連携協力体制を構築することにより、教育効果が間違いなく高まる

と考えておりますので、教育相談の機会は大切にしていきたいです。家庭で

の生活の様子や習い事、学習面でお子様方が困難に感じていることなどを

各担任と共有し、タッグを組んでお子様方の教育にあたりましょう。お子様方

の夢の実現に向けて、今後もできる限りのサポートをしていきます。 

全校朝会時の校長の話から 

 ６月８日（土）の全校朝会時には、ドラえもんにでてくる「のび太」を話題に取り上げました。のび太が 

  ⓵ドラえもんにすぐ頼る  

  ⓶宿題忘れが多く、テストで０点をとることがある  

  ⓷すぐに泣く  

 などのマイナス面もあるが、同時に優れた才能の持ち主であることを紹

介しました。紹介した才能は以下の２つでした 

  ⓵射撃：次元大介やゴルゴ１３をしのぐ早撃ちの名手であること 

  ⓶あやとり：日本プロあやとり協会からスカウトされる腕前であること 

 そして、結論として子供たちに伝えたことは、「皆さんにも必ず才能があ

る。」「磨けば光るダイヤモンドの原石をもっている。」それらを見つけるた

めに、いろいろなことにチャレンジしてほしい。今年度のテーマ「チャレン

ジ２０２４ ～夢の実現～」 を具現化していこうということでした。 

 子供たち一人一人が少しでも理想の自分に近づけるよう、これからも教

育活動の充実を図っていきます。 

 

 ※最後はマジックシアターカード（仕掛け絵）で「たのしいホリデーをすごしてね！」と伝えました。ドラ 

  えもんに色がついたり色が消えたりする仕掛けに興味を持ってくれた子もいたようです。 

  楽しく充実したホリデーをお過ごしください！ 

 


